

Malaysia

Singapore

Brunei

Indonesia

LUXURY

SeriGama

Perawatan lengkap untuk keluarga anda

Perawatan lengkap untuk keluarga anda



Gamat Body Shampoo

Gamat Body Shampoo merupakan cairan pembersih tubuh untuk menghilangkan bakteri, jamur maupun parasit yang menempel di kulit. Memberi kesegaran dan sensasi yang menyenangkan pada saat mandi. Dengan pemakaian yang teratur kulit akan lebih bersih, lembab, cerah, dan menarik.



Gamat Hair Shampoo

Formula istimewa untuk membersihkan rambut dari kotoran dan debu serta memberi kelembaban yang alami pada kulit kepala. Ekstrak gamat akan menguatkan akar rambut sehingga tidak mudah rontok. Gamat Hair Shampoo dengan keharuman bunga yang tahan lama menjadikan rambut tampak lebih bercahaya, segar dan bersih.



Gamat Toothpaste

Pasta gigi gamat memiliki 3 manfaat yaitu melindungi gigi, sebagai obat kumur dan menjaga kesehatan gusi. Sebagai obat kumur campurkan pasta gigi gamat dengan air dan gunakan untuk berkumur. Dapatkan gigi dan gusi sehat terawat dengan nafas segar sepanjang hari dengan Gamat Toothpaste.



Gamat Feminine Hygiene Cleanser

Gamat Feminine Hygiene Cleanser diproses dari ekstrak gamat dan perpaduan herbal bergonia dan yucca schidegra berfungsi untuk mencegah jamur, bakteri sekaligus menjaga kebersihan dan menghilangkan bau tak sedap. Dengan pH 3.5 - 4.5 gamat feminine cleanser sesuai dengan pH daerah organ intim wanita. Gunakan setiap hari untuk menjaga kebersihan dan kesegaran organ intim wanita setiap saat.



Gamat Facial Foam

Gamat Facial Foam sangat efektif untuk membersihkan kotoran pada wajah, menjadikan kulit lebih segar dan cerah. Formula perawatan kulit yang berfungsi sebagai penyegar ini membuat kulit menjadi lebih lembut dan berseri. Gamat facial foam juga dapat digunakan oleh pria pada saat bercukur.



Guasa Curvature & Gamat Aromatic Massage Oil

Guasa Curvature merupakan salah satu terapi alternative yang sudah digunakan sejak lama oleh masyarakat Cina. Alat ini berguna untuk membantu melancarkan aliran darah dan meredakan kaku atau nyeri otot, meredakan sakit kepala, dan menguatkan daya tahan tubuh. Akan sangat bermanfaat jika guasa curvature yang dipadukan dengan gamat aromatic digunakan sesuai dengan titik-titik refleksi.



Gamat Aromatic Massage Oil diproses dari bahan-bahan alami yang bermutu tinggi. Paduan minyak serai dan eucalyptus memberikan kehangatan dan aroma alami yang khas. Olive oil dan Vitamin E melembutkan dan meremajakan kembali kulit anda. Penggunaan minyak gamat ini sangat berfaedah untuk meredakan ketegangan otot serta melancarkan peredaran darah. Padukan Gamat Aromatic Massage Oil dengan Guasa Curvature untuk hasil yang memuaskan.

Gamat Body Lotion

Gamat Body Lotion, lotion yang lembut untuk semua jenis kulit. Berguna untuk merawat kulit kering, kulit kaki dan tangan yang pecah-pecah serta menyamarkan luka parut pada permukaan kulit. Gunakan Gamat Body Lotion secara teratur setiap hari dan dapatkan kulit yang lebih halus, lembut dan segar berseri!



Gamat Gel

Gel gamat dibuat dari ekstrak gamat dan aloe vera yang sangat bagus untuk mengatasi luka luar maupun bagian internal seperti sariawan dan luka pada daerah genital. Gel gamat membantu mempercepat penyembuhan luka yang disebabkan karena luka bakar, luka karena terkena air atau minyak panas, jerawat maupun cedera pada permukaan kulit. Gel gamat juga dapat digunakan oleh penderita gangrene diabetes, karena selain mempercepat penutupan luka juga dapat menghilangkan bau yang tidak sedap.



Gamat Cream

Krim gamat dapat digunakan untuk mengatasi gatal dan bengkak karena gigitan serangga, menyamarkan luka parut dan mengatasi peradangan/iritasi kulit. Krim gamat hanya digunakan untuk bagian luar tubuh (topical) saja.

